

Pour Les FEMMES, la VIE et la LIBERTE en Iran



Depuis la révolution de 1979, le peuple iranien subit les restrictions de liberté de toutes natures. Les contraintes sur les libertés individuelles et collectives sont depuis longtemps contestées par une grande majorité de la population de ce pays et en particulier par la jeunesse.

Depuis la mort de Mahsa Amini survenue le 16 septembre 2022, cette contestation s'est transformée en révolte, puis en révolution. Malgré la répression féroce de la dictature, des centaines de morts et des milliers de prisonniers, les manifestants, surtout des femmes, continuent leur combat au risque de leur vie et de celle de leur famille. Ils sont soutenus par les Iraniens en exil.

Le combat des iraniens pour la liberté et la démocratie doit obtenir notre soutien. La France qui se revendique pays des droits humains doit prendre toute sa place dans ce combat. Les élus locaux et nationaux doivent défendre ces droits en soutenant le combat héroïque des iraniennes et des iraniens. Nous ne pouvons pas tergiverser à l'envi. Le temps presse.

La France, par l'intermédiaire de ses représentants doit

- condamner les méthodes répressives de la dictature
- Privilégier le dialogue avec le peuple d'Iran et la dissidence de la diaspora
- geler les avoirs des dignitaires actuellement au pouvoir et de leurs soutiens en Iran et en France
- refuser l'accueil sur le sol français de toutes personnes impliquées dans les répressions passées et actuelles

L'intelligence, la puissance et la cohésion du mouvement prouvent sa capacité à résister et à s'organiser d'une manière collective.

Associés aux exilés, soutenus par tous les pays démocratiques, par les artistes et les sportifs, les iraniens révolutionnaires marchent vers la démocratie salvatrice tant espérée.

Les condamnations ou les menaces de condamnation à mort des révolutionnaires visent à terroriser les iraniens comme les occidentaux. La violence, la mort promise à ceux qui lui désobéissent, rendent de moins en moins possible le maintien d'une diplomatie habituelle. Il est temps de montrer aux Iraniens que nous avons confiance en la dissidence, que nous comprenons que l'opposition politique muselée et emprisonnée dans la prison d'Evin pourra construire la démocratie, que le peuple iranien n'est ni faible, ni démuni.

Le peuple iranien veut avoir accès aux droits fondamentaux. Le peuple iranien se tient debout, mains nues face à une police et à des militaires armés. Il crie NON à la dictature.

Il crie : FEMMES (égalité avec les hommes) VIE (respect des droits humains) LIBERTÉ (liberté individuelle). Il veut que son cri soit entendu et que le monde voit le sang qui coule. Il veut que L'ONU reconnaisse leur révolution. Qu'elle cesse toute forme de coopération avec cette dictature meurtrière.

Soyons leurs voix

Zan, Zendegi, Azadi

Collectif "Liberté pour l'IRAN"